

Congreso del Estado



Michoacán de Ocampo

**EL H. CONGRESO DEL ESTADO, EN SESIÓN CELEBRADA EL DÍA DE HOY, TUVO A BIEN APROBAR EL SIGUIENTE:**

**ACUERDO**

16

**PRIMERO.** Se habilitan las instalaciones del Palacio del Poder Legislativo del H. Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, como Centro de Acopio Temporal de Víveres, para atender la emergencia del Huracán John.

**SEGUNDO.** Notifíquese a la Junta de Coordinación Política, a efecto de que designe las instalaciones a utilizarse como Centro de Acopio, el personal responsable del mismo, y emita los requerimientos para el acopio, resguardo, traslado y destino final a los beneficiarios.

**TERCERO.** La Junta de Coordinación Política determinará el destino final de donación, el cual podrá tratarse de una Organización Civil, Institución de Asistencia Privada, Sociedad Civil Organizada o directamente a las familias afectadas, pero deberá estar localizado en el área geográfica de afectación del Huracán John, y al término, deberá rendir informe a esta Soberanía sobre el destino final de los víveres recolectados, su resguardo, traslado y tratamiento.

**CUARTO.** Notifíquese a cada uno de los diputados integrantes de la Septuagésima Sexta Legislatura sobre el lugar designado como Centro de Acopio, así como los artículos que serán recibidos y el término para su acopio.

**Palacio del Poder Legislativo, Morelia, Michoacán de Ocampo, a los 3 tres días del mes de Octubre de 2024 dos mil veinticuatro.-----**

**ATENTAMENTE**

**PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA  
DIP. JUAN CARLOS BARRAGÁN VÉLEZ.**

Congreso del Estado



Michoacán de Ocampo

**PRIMER SECRETARIO**  
**DIP. VICENTE NÚÑEZ GÓMEZ.**

**SEGUNDA SECRETARIA**  
**DIP. BELINDA ITURBIDE DÍAZ.**

**TERCER SECRETARIA**  
**DIP. ANA VANESSA CARATACHEA SÁNCHEZ.**

La presente hoja de firmas corresponde al Acuerdo Número 16, mediante el cual se habilitan las instalaciones del Palacio del Poder Legislativo del H. Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, como Centro de Acopio Temporal de Víveres, para atender la emergencia del Huracán John.